

Heidelberg

## Neue Kassen-Software

**[29.04.2013] Künftig kommt bei der Stadt Heidelberg das Modul Kasse der Lösung dvv.Finzen der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) zum Einsatz.**

Die Stadt Heidelberg hat ihr bislang genutztes Kassenprogramm durch die Lösung dvv.Finzen Kassenbaustein der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) ersetzt. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, steht die Lösung für eine effiziente Integration der Kassennebenstellen in die Finanzverwaltung einer Kommune. Sie deckt die Aufgaben eines Einzelarbeitsplatzes, beispielsweise in Bürgeramt, Standesamt und Zulassungsstelle, vollumfänglich ab. Der Schwerpunkt der Lösung liegt auf der integrierten Soll-Stellung. Der kommunale Anwender ruft die vordefinierte Leistung, die in der Regel mit einem festen Preis versehen ist, aus einem Katalog auf. Die festgelegte Leistung kann dann bar, per Scheck oder EC-Karte, je nach Aussteuerung der einzelnen Kassennebenstellen, vereinnahmt werden.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Heidelberg, fvv.Finzen